

Tempo-30-Zone auf der Möschenfelder Straße

Tempo-30-Zone auf der Möschenfelder Straße

Die „Schulfamilie“ der Grundschule an der Wendelsteinstraße in Vaterstetten hat darauf aufmerksam gemacht, dass die Unterführung Möschenfelder Straße für die Schüler auf ihrem Schulweg eine Gefahrenstelle darstellt und deshalb die Reduzierung der Höchstgeschwindigkeit von Tempo 50 auf Tempo 30 angeregt. Der Bau- und Straßenausschuss hat am 9. Dezember 2025 auf Antrag der CSU-Gemeinderatsfraktion einstimmig Folgendes beschlossen:

1. Der Bau- und Straßenausschuss befürwortet eine Tempo-30-Zone auf der Möschenfelder Straße zwischen Kreuzung Luitpoldring und Kreuzung Zugspitzstraße von Montag bis Freitag von 7.00 Uhr bis 17.00 Uhr.
2. Der Bau- und Straßenausschuss begrüßt, dass der 1. Bürgermeister bereits Schulwegpläne in Auftrag gegeben hat, die eine notwendige Grundlage für eine Reduzierung von Tempo 50 auf Tempo 30 sind.
3. Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, nach Fertigstellung der Schulwegpläne beim Landratsamt Ebersberg die Ausweisung einer Tempo-30-Zone auf der Möschenfelder Straße zwischen Kreuzung Luitpoldring und Kreuzung Zugspitzstraße von Montag bis Freitag von 7.00 Uhr bis 17.00 Uhr zu beantragen. Dabei unterstellt der Bau- und Straßenausschuss, dass die Schulwegpläne ein solches Vorhaben als aussichtsreich erscheinen lassen.